
  Tagesordnung

A. Öffentliche Sitzung

1. Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einladung

2. Prüfung der Niederschrift der letzten Sitzung

3. Bericht des Vorstands 

4. Bericht der technischen Betriebsleitung

5. Vorläufiges Jahresergebnis 2014 Vorlage 04_15_18 VWR_14

6. Mitteilungen

7. Anfragen

B. Nichtöffentliche Sitzung

8. Prüfung der Niederschrift der letzten Sitzung

9. Investitionsplan 2015 - Beschaffungen > 100.000 €

Vorlagen: 
04_15_19 VWR_14nö
04_15_19a VWR_14nö bis
04_15_19d VWR_14nö

10. Bericht Controlling
Vorlage 
04_15_20 VWR_14nö

11. Mitteilungen
Vorlage 04_15_21 VWR_14nö 
Vorlage 04_15_22 VWR_14nö 

12. Anfragen

Iserlohn, 26. März 2015

Dr. Peter-Paul Ahrens
Verwaltungsratsvorsitzender

Einladung zur 14. Verwaltungsratssitzung
23. April 2015 – 17:00 Uhr

Konferenzraum des Gewerbe- und Gründerzentrums, Corunnastraße 1, 58636 Iserlohn



        29. April 2015 
 

 Seite 1 von 5 

 
 
Verwaltungsrat SIH Iserlohn I Hemer 
 
 

Sitzungsniederschrift öffentlicher Teil 

14. Sitzung, 23. April 2015   Beginn: 17.00 Uhr, En de: 17.30 Uhr

Sitzungsort: Corunnastr. 1, 58636 Iserlohn 
 

 
Teilnehmer/innen 
 

Vorsitzender des Verwaltungsrates 
  

Dr. Peter-Paul Ahrens 
  

 

Stellv. Vorsitzender des Verwaltungsrates 
  

Michael Esken 
  

 

Verwaltungsratsmitglieder 
   
CDU-Fraktion   
 Hartmut Bogatzki 

Ulrich Lüffe (Vertreter) 
Paul Ziemiak  
Heiko Lingenberg 
Ingo Nix 
Hans-Georg Renzel (Vertreter) 
Jörg Schulz 
Wolfgang Römer  
 

 

   
SPD-Fraktion   
 Bernhard Camminadi  

Dieter Beele 
Clemens Bien 
Sabine Stake 
Thomas Fischer 
Hans -Peter Klein (Vertreter)  
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UWG-Fraktion   
 Guido Büchner  
 
GAH-Fraktion 

  

 Marcel Büttner  
   
FDP-Fraktion   
 Björn Zappe (Vertreter)   
    
Bündnis 90   
Die Grünen    
 Denis Potschien  
   
Die LINKE   
 
 
AFD 
 
 
 

Dieter Henschel 
 
 
Bernd Stierand 

 

Verwaltungsangehörige 
 Holger Boehnert    

 Friedhelm Kowalski   
 Hartmut Sonderhüsken   
 Claudia Schulte-Berg 

Sabine Fischer-Luig 
   

 Tatjana Rothenberg 
Mirko Lübke 
Michael Sattler 
Jens Marrenbach 
Jens Draack 

   

    
     
 

Fehlend  
 Klaus Hoffmann  
 Jürgen Haas 

Jörg Teckhaus 
Christoph Ross 
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TOP 1 

 
Begrüßung und Feststellung der ordnungsgemäßen Einl adung   
    
Die Sitzung ist ordnungsgemäß einberufen worden. Beschlussfähigkeit ist gegeben.  
 
 

TOP 2 

 
Prüfung der Niederschrift der letzten Sitzung   
  
Keine Anmerkungen.  
 

 

TOP 3 

 
Bericht des Vorstands 
 
Schweigeminute zum Tode von Guido Forsting. 

Herr Boehnert berichtet gemäß der beigefügten Präsentation aus den Bereichen.   

Im Rahmen der Qualitätsoffensive solle das Thema „Stadtbildpflege“ fokussiert werden.  

Aufgrund des milden Winters konnten gewerbliche Kapazitäten für Unterhaltungs- und 

Instandsetzungsarbeiten genutzt werden. 

 

TOP 4 

 
Bericht der technischen Betriebsleitung 
 
Da keine besonderen oder abstimmungsbedürftigen Sachverhalte vorliegen, wurde auf den 

TOP verzichtet. 
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TOP 5 

 

Vorläufiges Jahresergebnis 2014    

Frau Schulte-Berg berichtet gem. der beigefügten Präsentation. Der Überschuss werde

sich nach neueren Erkenntnissen noch positiver entwickeln. Anschließend erläutert sie die 

mit der Umstellung auf Infoma verbundenen Probleme. Herr Bogatzki fragt, ob derzeit

Rechnungen erstellt werden könnten. Frau Schulte-Berg antwortet, dass derzeit keine 

Rechnungen erstellt werden könnten, aber Abschlagszahlungen erfolgt seien.   
 

 

TOP 6 

 
Mitteilungen  

Keine. 

 

TOP 7 

 
Anfragen 

Frau Stake trägt die Anfrage einer Bürgerin vor, die nach dem Stand der Instandsetzung 

des Weges auf dem Hauptfriedhof Iserlohn zur Friedhofskapelle gefragt habe. 80.000 € 

seien bewilligt worden, aber noch keine Arbeiten ausgeführt. Nachfragen bei Herrn Baus 

hätten nichts ergeben.  

Herr Sonderhüsken antwortet, dass mit der Baumaßnahme leider noch nicht begonnen 

werden konnte, da aus technischen Gründen eine neue Ausschreibung der Baumaßnahme 

durchgeführt werden musste.   

Frau Stake fügt hinzu, dass sie der Bürgerin mitteilen werde, dass die Baumaßnahme 

noch in diesem Jahr beginnt. 

Herr Beele äußert die Bitte, in der Innenstadt von Letmathe, insbesondere auf der Hagener 

Str., Kaugummi-Flecken zu entfernen. Er fragt, welche Möglichkeiten der SIH zur Lösung 
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dieses Problems habe. Herr Boehnert sagt die Überprüfung und Verbesserung des 

Zustands zu. 

 

 

 
Dr. Peter-Paul Ahrens    Tatjana Rothenberg 
Verwaltungsratsvorsitzender   Schriftführerin 
 
 

 
 
  

 

 


